



**AFRIQUE
LEVE TOI 2020**



À propos

L'initiative « Afrique, lève-toi et brille » est née en août 2000 à Kigali, au Rwanda, après une série d'activités de repentance et de réconciliation nationale organisées par l'Église de Christ au Rwanda, après le génocide perpétré contre les Tutsi en 1994.



Sous la direction et la vision de l'Apôtre Dr Paul M. Gitwaza, président du Ministère de la Parole Authentique, ce mouvement a vu le jour. Il s'agit d'un mandat divin visant à réveiller les Africains tant sur le continent qu'au sein de la diaspora, afin qu'ils embrassent une vie centrée sur Christ et participent activement à la transformation spirituelle, sociale et économique de l'Afrique.





Enracinée dans des prophéties bibliques telles que Psaume 68:31, l'initiative « Afrique, lève-toi et brille » a rapidement pris de l'ampleur pour devenir un mouvement apostolique continental.

Autrefois qualifiée de « continent sans espoir » en raison de ses nombreux défis, l'Afrique est aujourd'hui au cœur d'une vision nouvelle.

Afrique, lève-toi et brille œuvre aussi pour faire du continent africain un centre mondial d'influence chrétienne, envoyant des missionnaires, nourrissant spirituellement les nations, et apportant réveil et espérance.

Il est important de rappeler qu'à l'horizon 2050, l'Afrique devrait abriter la plus grande population chrétienne au monde.

« Afrique, lève-toi et brille » positionne l'Église comme un noyau de transformation, qui forme une génération de fils et de filles appelés à influencer les sept sphères majeures de la société : la religion, la famille, l'éducation, le gouvernement, le Business, les médias, ainsi que les arts et le divertissement.

Ce mouvement a été rendu possible grâce à l'engagement de nombreux intercesseurs, partenaires, bénévoles, ministres et participants. À sa tête se trouve l'Apôtre Dr Paul M. Gitwaza, visionnaire et fondateur de plus de 135 églises Zion Temple à travers le monde. Son influence s'étend bien au-delà de l'Église, touchant également les domaines des médias, de l'éducation et de l'entrepreneuriat.

Alors que « Afrique, lève-toi et brille » célèbre ses 26 ans, l'appel à l'éveil spirituel et à l'impact global résonne plus fort que jamais. Avec sa première expansion en dehors du Rwanda, à Abidjan, en Côte d'Ivoire, cette année marque un tournant prophétique : l'Afrique se lève pour bénir les nations.



Lundi

10h | **Religion**
10h | **Intercession**
19h | **Famille**

Mercredi

10h | **Médias**
10h | **Mission**
19h | **Affaires**

Vendredi

10h | **Conclusion**
16h | **Réveil**

Dimanche

16h | **Clôture - Réveil**

Mardi

10h | **Education**
10h | **Évangélisation**
19h | **Leadership**

Jeudi

10h | **Arts et divertissement**
16h | **Overture - Réveil**

Samedi

10h | **Youth Arise**
10h | **Women Arise**
10h | **Men Arise**
16h | **Réveil**

